

# Lesenacht Krinau

Nach wie vor ist die Leselernkompetenz eine der wichtigsten Kompetenzen in der Schulzeit. Wir freuten uns deshalb sehr, dass wir auch in diesem Jahr eine Lesenacht in Krinau durchführen konnten – juhui! Der Start war am Abend mit spannenden Geschichten beim Feuer. Gespannt lauschten grosse und kleine Zuhörerinnen den Erzählungen. Danach wurde an verschiedenen Posten unterhaltsame und vor allem abwechslungsreiche Spiele gespielt. Die Kinder genossen die Zeit zusammen und hatten grossen Spass. Später konnten die Kinder auch noch ein wenig im Schlafsack für sich lesen. Eingekuschelt widmeten sie sich ihren eigenen Geschichten – wie schön!

Am Morgen danach gab es noch ein gemeinsames Frühstück, bevor dann das Spezialprogramm startete. Danke allen Mitwirkenden für dieses Highlight im Schuljahr.